

615784

Antofagasta 16/03/2002

**El 21 y 22 de abril se presentará montaje en el Municipal**

# “LA NEGRA ESTER” REVIVE A ANDRES PEREZ

Como parte de una gira en tributo al artista creador de la obra, que murió este año víctima de Sida, “Gran Circo Teatro” volverá a nuestra ciudad después de 12 años sin visitarnos con la pieza que revolucionara el teatro local



*La mítica obra de Andrés Pérez, quien murió a principios de este año víctima del Sida, se presentará en Antofagasta en dos funciones.*

La exitosa obra que consagrara como director al recientemente fallecido Andrés Pérez, “La Negra Ester” se presentará en dos funciones, el 21 y 22 de abril próximos, en el Teatro Municipal de Antofagasta, como parte de una gira que comprende, además, Copiapó y Calama. La compañía “Gran Circo Teatro”, que fundara Pérez a finales de la década de los ochenta, llegará a nuestra ciudad con un equipo de 28 personas, que se encargará de montar un espectáculo que recorrió varios países de América Latina, Estados Unidos y Europa, con gran éxito.

“Desde 1990 que no nos visitaba esta compañía con dicha obra, generándose una excelente oportunidad para aquellos que no han tenido la ocasión de presenciar un montaje que han visto más de 6 millones de espectadores, tanto en Chile como en todo el mundo”, comentó el productor que trae el espectáculo, Mauricio Libano, quien agregó que la gira está

enmarcada en un tributo a su difunto creador, que por lo demás era nortino, de Tocopilla.

### HOMENAJE

“La Negra...” no por nada es considerado como uno de los espectáculos más importantes en el teatro nacional de los últimos años, ya que eliminó la distancia entre el público y los actores, cambiando la percepción del público al ser los pioneros en utilizar carpas de circo, la calle, canchas de fútbol y galpones para desarrollar sus presentaciones.

La pieza cuenta la historia de un prostíbulo en Valparaíso y la experiencia personal del

poeta Nicanor Parra, narrada en décimas. Si bien la actual agrupación de teatro no cuenta con el elenco que la estrenó en diciembre de 1988 en Puente Alto, aún están presentes algunos de los actores fundadores como Horacio Videla, Roxana Campos, María José Núñez y la viuda del director y protagonista de la misma, Rosa Ramírez. Uno de los atractivos que tendrá la presentación en nuestra ciudad será el intermedio que habrá en mitad de la obra -que tiene una duración de 3 horas-, donde el público podrá subirse al escenario a ver como se maquillan los actores o bien disfrutar de vino con melón o choripanes en la terraza del teatro.

## "La Negra Ester" revive a Andrés Pérez. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" revive a Andrés Pérez. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile